
LSM GMBI wilter Banten Menunggu Rapat
koordinasi dengan Internal Organisasi yang

Disebut Adanya Minta Uang Oleh Kepala
Kesbangpol Lebak???
Farid Padlani - LEBAK.WARTAJUSTISIA.COM

Aug 22, 2024 - 18:50

Lebak, PublikBanten id Rangkasbitung - Terkait Salah satu LSM/Ormas yang



Disebut Minta Uang adanya Klarifikasi perwakilan LSM Wilter GMBI Banten
dengan Pihak Kesbangpol Hari ini di aula kantor Kesbang pol kabupaten
Lebak.pada Kamis, 22 Agustus 2024.

Sebelumnya telah ada pemberitaan Didalam Rangka Rapat Kordinasi
Pengawasan Organisasi kemasyarakatan di Kecamatan Cilograng, Ditengah
pidatonya H. Sukanta selaku kepala kesbangpol Kabupaten Lebak, sebut bawa
salah satu LSM dalam waktu dekat sempat menanyakan terkait anggaran
Paskibra, namun menurutnya bukan berkas yang dibutuhkan LSM tersebut,
tetapi ujungnya mereka meminta uang. Pada Tanggal (20/8/2024)

Diacara tersebut Hadir perwakilan Lsm Wilter GMBI Banten, elemen jurnalis, dan
perwakilan kantor ada pak H.Sukanta selaku kepala Kesbangpol kabupaten
Lebak.

Saat di konfirmasi di sela Acara H.Sukanta selaku kepala Kesbangpol Lebak
menyampaikan" permohonan maaf bila ada kata Salah saat menghadiri acara
Rapat pengawasan Organisasi di Aula kantor kecamatan Cilograng."

Terkait minta Uang ujung Ujungnya?? 

" King Naga pun saya terima permohonan maaf secara moral mah Namun
Secara Organisasi Acara Hari ini akan di laporkan ke Ketua GMBI  Wilter Banten."

Keputusan nya menunggu dari DPP GMBI apa di lanjut kan atau Gimana nya 
Saat di konfirmasi Media di Aula kantor Kesbang pol kabupaten Lebak.
Pungkasnya
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